

Sujetos se hicieron pasar por pacientes para robar en Cefsam

Sustrajeron un computador de una funcionaria del Cefsam Chiguay en Chiguayante.

Redacción

Sujetos se hicieron pasar por pacientes para robar un computador desde el Cefsam Chiguay de Chiguayante.

El hecho ocurrió el 14 de enero, donde desconocidos hurtaron el dispositivo, un MacBook color plata, perteneciente a una funcionaria.

El robo quedó registrado en los videos de las cámaras de seguridad, donde se aprecia a dos hombres se pasean por el recinto mientras esperan el momento preciso para



Los sospechosos ya habrían realizado robos en otras comunas.

llevar a cabo el hurto.

Según Juan Miguel Vallejos, exfuncionario de salud y pareja de la afectada, los sujetos ingresaron al box de

atención, luego de estar toda la mañana estudiando el funcionamiento de las atenciones, en donde sustrajeron el computador, equipo que

es personal, pero que es utilizado para ayudar a los pacientes del Cefsam.

Vallejos asegura que el año pasado las mismas personas concretaron otros robos en el Cefsam, una práctica que se estaría replicando en otros centros de salud, como en las comunas de San Carlos, Talca, Chillán y Talcahuano.

Desde el municipio informaron que implementaron una nueva modalidad de resguardo. Pese a que ya contaban con patrullaje, ahora carabineros estará en los recintos en horarios aleatorios para dar mayor seguridad.